

# この人紹介



三澤雅彦さん

(東自治会)

よろしくお願ひします

昨年の六月十一日に結婚いたしました。しばらくの間は駒ヶ根市のアパートに住んでいましたが、今年の四月より堀越に帰つてまいりました。

妻、明子は辰野町の出身で、昭和伊南病院に勤務していました。当初この堀越の印象として、「こんなに周りに家も少なく、県道からもかなり上らなくてはならない!」事にびっくりしていました。

自治会や隣組の集まりなどで一杯飲む時や、堀越の

スポーツ大会など、慣れない土地で新しい方々と一緒に活動していく事は、ずっと堀越に住んでいた自分でさえ難しい事であり、心配ではありました。

しかし、先日の堀越区制百年事業でも、みこしをかつぐよう誘つていただき、心に残る一日を送ることが出来、大変感謝しています。

これからも、堀越の皆様には、いろいろとお世話になるかと思いますが、どうぞよろしくお願ひします。

お知らせ

## ◎村政懇談会

**とき／10月30日(火)**  
**場所／堀越区民会館**

※詳細は村より回覧があります。

をのうがに参なし

そんな中、九月二日の防災訓練は堀越区が会場に選ばれ早朝から多くの区民の皆さんのが参加して行われました。いつ起ころかわからぬ災害だからこそ訓練に参加し体験することで防災に対する意識を高めることができたのではないでしょうか。私自身、村の消防団の一員として訓練の大切さを改めて感じました。

秋になり収穫の時期ですが台風が発生する時でもあります。農作物に大きな被害が出ないことを願います。

# 堀越区制百年 盛大に行なわれた記念式典

去る8月4日に堀越区制百年記念式典が行なわれました。多くの観衆の中式典、豊丘太鼓、お神輿、花火が上がり区民総出で百年をお祝いしました。

八月四日に行われた区制百年式典について、実行委員の一人として感想を述べさせて頂きます。

堀越を語れる知識はあります  
せんが、少ない記憶の中で  
最近の事業を思い出してみ  
ると。(明日を開く堀越)  
一、区単独の水道設置

式典と花火大会であります  
たが、大変に多くの方の協  
力を頂き大盛況で終えるこ  
とが出来まして、感謝と御  
礼を申し上げます。

式典の中では、区長さん  
から、区制誕生から現在に  
至るまでの経過を説明され  
更に、西元敏計さんからは  
貴重な実話も聞かせて頂き  
当時の苦労の一端を知る良  
い機会となりました。

堀越区が発足した百年前  
は、日露戦争勃発して三年  
目であつて、私には当時の

三、リンゴ園地造成  
四、茸観光等々

まだ、多くの変革があつたと思いますが、先人の先進的な発想と行動が現在の堀越を築いてくれたと感謝せずにいられません。

当時、堀越は他町村から先進地として評価を得ており、後継者問題も他に比べて順調に承継され誇りの持てる堀越としてその恩恵を浴して参りました。

高齢化も進み、この地区



今年の夏は、観測史上最高気温を記録し、各地で四十度を上回り熱中症で死亡したり入院した人達もいました。

七月の十四・十五日には時期はずれの大型台風が日本に来て各地に大きな被害を出しました。堀越でも堂平で道が崩れたり、十五日に予定されていた自治会対抗マレットゴルフが中止になるなど大雨による影響がありました。

新潟県で起きた中越沖地震も含め今年の前半は異常気象と災害の年といった印象を強く受けました。世界的に問題になつてゐる地球の温暖化が原因だといわれいろいろな対策が行われていますが、来年以降も同じことが起こるかもしれないと思うと不安です。

社会部

久保田

隆弘

黑

谷

卷之三



関東豊丘会は今年が四十七回目ということですが、堀越の神楽が参加するのは初めてのことだそうです。当日は千代田区のアルカディア市ヶ谷で関東豊丘会の総会が行われ、その後の懇親会の中で獅子舞を披露しました。

堀越神楽保存会は、九月九日に行われた関東豊丘会へ参加し獅子舞を披露しました。

村からの要請で、今年は是非堀越に来てもらいたと  
いう話が区長さんからあり、堀越区制百年という年である  
ことから、記念事業の一環として参加することにしました。

九月九日に行なわれました、関東豊丘会総会に堀越神楽保存会の獅子舞が披露されました。初めての参加のため九月より練習を重ね、十五名の方が参加され東京での獅子舞をし、参加者に懐かしさを与えました。

閩東豐丘會記參加

何時間もバスに乗つて行つたので、大変だつたと思ひますが、関東豊丘会の皆さんのが喜んでくれて私たちも嬉しく思ひました。最後になりましたが、参加にあたり御尽力いただいた会員の皆様を始め、多くの方々に感謝いたします。

ことを目的として毎年お徳の頃に開催される西部自治会単独のイベントです。今年は親睦会の一環として、四月の家族慰安会に続き二回目となるマレットゴルフ大会も開催され、老いも若きも一緒になつてワイワイと楽しい時間を過ごすことができたと思います。

その後の親睦会では、夕立の祝福を受け、雷の乾杯の音頭と、ドシャ降りの雨



八十六 西部納涼親睦會

の中での焼肉となつてしま  
いましたが、さすが西部の  
衆稻妻が光ると「たまや」  
雨が降つても「こりや天然  
水割りだ」といつて楽しく

で、女衆の方に目を向けると、ちやつかりと傘を片手に焼肉をしているではありませんか！

この光景を見た時、「西部の底力」を見たような気がして、とても笑えました。

その後も半ば開き直りともいえる寒いギヤグが飛び交う中、会場を会所の中に移して大人はカラオケ大会を、子供達は雨が止むのを待つて花火を楽しみ、充実した親睦会を行うことができました。

—雨にも負けず、  
寒いギヤグにも・・

寒いギヤグにも・・・。  
これから先も西部自治会  
が楽しく、団結した一つの  
家族のようなまとまりであ  
りますように・・・。○

自分は今年、球技大会に中宮Bで出場しました。ソフトボーラーをするのは、実際に、七年以上ぶりでしたので、自分が役に立つか実際不安でした。そして試合が始まり、見事に予感は的中し、チームには、あまり役に立ちませんでしたが笑いは取れました。普段、余り運動をしていなかつたので、何回も転びそうになつたり、うまく地面を蹴れなかつたりと、いろいろと焦る場面がありました。

中宮 越野 綱峰

そして、中宮Bの二試合日で、ついに、転んでしまいました。自分はファーストにいて、次の打者の人が球を打了。しかしフライでアウトに、でも、自分はすでに走り出していて、ファーストに戻ろうとしたら、足が縛れて転んでしまったのです。

しかし、アウトになるのが嫌だったので、そのまま構に転がってファーストに戻り、奇跡的にセーフ。その貢献に自分は、球技大



会でMVPに選ばれました。チームは見事、胡芝を破り優勝しました。

ソフトバーの部



昨年までは三位止まり。優勝常連の中宮チームの胸を借りるつもりで、無欲でのぞんだ決勝戦。普段なら落としてしまう球も拾い、うまく攻撃につなげ、とうとう勝つた!まさか優勝するとは思つてもみなかつたので、大喜び。

トロフィーの数あるペナントの一枚に胡芝の名を残せた事を大変うれしく思つています。